
2021年 4月 17日

新日本スポーツ連盟千葉県連盟

テニス協議会　会長　渡辺伸明

　【テニス協議会の皆さんへ】　

このたび、会長に就任することになりました。会長職を務めさせていただくことは

私にとって大変光栄なことです。会員の皆様のご支援を心からお願いいたします。

さて、新日本スポーツ連盟千葉県連盟は、2020年 11月で創立50周年を迎えます。

『いつでも、どこでも、だれでも、そしていつまでもスポーツを！』という新スポ連

が掲げているスローガンを継承し、次の６つを重点項目としたいと考えています。

第１、コロナ感染防止対策の周知徹底

　①時差集合、②非接触体温計による検温、③コロナチェックシート等を採用し、

　今年度も大会を継続する計画です。大会時、途中から多くの応援者が来場し、

　チェックシート記入が滞った事例があります。応援者もチェックシート記入が

　必要ですので皆様の協力をお願いします。

第２、テニス大会新企画

　①富津テニス大会は、県、市テニスコート老朽化のため整備を要望。整備期間中

　コート使用不可となることを考慮し、新規テニスコートを開拓しました。

　少し遠いですが、綺麗なコートなので参加いただけると幸いです。

　②鈴木杯を会長杯に変更に伴い、入賞者への賞状受け渡しは、私が行います。

　③50歳以上のシングルス

　参加者からの要望を反映し、50歳以上年齢別S企画を立案しました。

第３、運営効率化

　①会員登録申請書の変更

　　受付を、メール、FAX、郵送及び手渡しからメールに一本化しました。運営委員は

　　会員増加に伴い、名簿のデータベース管理に四苦八苦の状況でした。会員の皆様

　　のご理解をお願いします。

　②大会当日の協力願い

　　運営委員だけで大会当日、手が回らないので、協力頂けると助かります。

　　a.ネット張、ネット緩め、b.スコアボード取付、取外、

　　c.大会終了後、ボールの回収、d.コートブラシかけ

  　e.選手が中々入らない空コートがあれば連絡してください



第４、HP活用推進

　『他テニス団体は雨天中止を HP掲載なのに新スポ連は何故雨天でも現地集合なんで

　すか？』『大会結果の写真が掲載されるのは1ヶ月後ですね』とのクレームを

　考慮し、2020年度から HP活用を推進してきました。皆様の期待に沿えるよう努力

　します。

第５、会員一人ひとりの意見を聞き、改善していきます

　『高浜庭球場でボールが痛みすぎ、これで決勝戦は悲しすぎる』『賞状を発行

　して』等の会員意見を聞き、運営委員会で議論して改善を図ります。

第６、最低3試合

　他テニス大会はトーナメント1試合負けると終わりですが、当協議会大会は

　最低3試合できます。２回負けても５位トーナメントで優勝することが可能です。

　沢山試合することにより必ず強くなれると思います。

以上６つの会長方針を申し上げました。

　今まで、大会運営を行ってきましたが、持病のため 1日を通して参加がきつくなり

ました。時々は大会に顔を出しますので意見があれば気軽に声をかけてください。

最後になりましたが、皆様に心から敬意を表し、ご支援賜りますようお願いして就任

のあいさつといたします。

　


